

## **Silleteritos y cabalgata con caballos de palo. Niños del Colegio de la UPB se unieron a la celebración de la Feria de las Flores**

Niños y niñas de cuatro y cinco años del Colegio de la UPB celebraron, por medio de un desfile de silletas tradicionales y cabalgata con caballos de palo, la conmemoración de la independencia de Antioquia.

Esta actividad se llevó a cabo en el EcoCampus Laureles, donde participó, además, la Banda de Marcha de la UPB.

Las silletas fueron realizadas por ellos mismos con materiales reciclables, fomentando la motricidad fina al arrugar papel, pegar y pintar. Este trabajo estuvo liderado por Óscar Atehortúa, líder de Ciencias Sociales de la UPB y silletero de Santa Elena desde hace 28 años.

La Antioqueñidad de los niños de preescolar del Colegio de la UPB se realizó en el marco de la Feria de las Flores, buscando que los estudiantes adquieran un sentido de pertenencia por la idiosincrasia de la región.